



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Concours intercantonal " Environnement + Jeunesse 2002-2003 "

### **2000 élèves ont participé à la 9ème édition du concours**

**Environ 2000 élèves d'une centaine de classes des cantons romands ont participé à la neuvième édition du concours intercantonal " Environnement + Jeunesse 2002-2003 " dont le thème était " Cherchez la petite bête? ". 30 travaux sont récompensés aujourd'hui à Saint-Blaise, Neuchâtel, à l'occasion d'une visite au musée du Laténium offerte aux 540 lauréats.**

30 travaux sont récompensés aujourd'hui au terme du concours " Environnement + Jeunesse", dont cette 9ème édition est la première où tous les cantons romands sont représentés. Mis en place dans le canton de Vaud il y a près de vingt ans par le conseiller d'Etat Pierre Cevey, ce concours a notamment pour objectif d'inciter les élèves à réfléchir à leur environnement tout en les encourageant à être véritablement citoyens du monde. En vingt ans, le concours s'est étendu à toute la Suisse romande par le biais des départements de l'instruction publique cantonaux.

Organisé tous les deux ans par une commission intercantonale d'enseignants, divers représentants des services cantonaux et des membres d'associations de protection de la nature, le concours propose à chaque fois un nouveau thème aux élèves de la scolarité obligatoire, qui peuvent s'inscrire individuellement, en groupe ou par classe. En se basant sur leurs observations de l'environnement, les participants doivent réaliser des panneaux accompagnés de textes expliquant leurs démarches, voire de photos, infographies, fichiers informatiques ou enregistrements sonores ou vidéo.

Cette 9ème édition a été particulièrement riche en excellentes productions. Aussi le comité d'analyse des concours a-t-il eu de grandes difficultés à choisir les lauréats. Cette année, il a donc été décidé de ne pas proclamer un palmarès : les trente

gagnants sont promus "lauréat" et reçoivent des prix plus ou moins équivalents.

Parmi les lauréats de cette édition, 9 travaux vaudois sont récompensés dans les catégories 1er au 4ème degré, et 5ème -6ème degré. Ces deux catégories sont celles qui ont eu la plus forte participation avec respectivement 29 et 28 travaux remis, sur l'ensemble des 81 présentations.

Outre leur prix, les lauréats ont été invités à visiter pendant la journée le musée du Laténium, à Hauterive (NE), et à participer à des ateliers d'archéologie.

Le site [www.dfj.vd.ch](http://www.dfj.vd.ch) présente une galerie photos des travaux des lauréats ainsi que d'autres détails

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 04 juin 2003

#### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

Jean-Luc Tappy, DGEO/Conseiller RH, responsable insertion professionnelle, Barre 8, 1014  
Lausanne, 021 316 31 21 / 079 652 21 57